



le syndicat connecté au salarié

COMMUNIQUE DE PRESSE

ASTRONOMIQUES !

Les résultats de la Société Générale viennent de tomber : 28 milliards pour l'année 2022, soit une hausse du chiffre d'affaires de 8,8 % !

Grâce à qui ? Aux efforts et à la résilience de tous ses salariés, au quotidien, dans un contexte anxiogène de fusion avec le groupe CDN.

Le futur ex Directeur général Frédéric Oudéa précise même dans son communiqué interne « *Je tiens, au nom de l'ensemble de l'équipe de la Direction générale, à vous remercier vivement pour votre contribution et votre engagement.* »

Plus que des remerciements, FO Société Générale demande l'ouverture d'une nouvelle négociation salariale et revendique une augmentation générale des salaires à minima à la hauteur de l'inflation.

C'est le moment aussi, aux salariés de la Société Générale, de se mobiliser et de rejoindre partout en France dans les centraux, dans les régions, les listes FO Société Générale pour les élections professionnelles de 2023.

Plus que jamais, faites entendre votre voix !

Contact :

Marc Durand – Responsable coordinateur FO Société Générale – 07 81 38 43 36